



建交労

2024年1月9日 No.1
全日本建設交運一般労働組合 中央本部

2024年春闘・拡大月間推進ニュース

新年あけましておめでとうございます 24春闘で大幅賃上げを勝ち取ろう

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

1月から4月にかけて、食料品の値上げが続きます。今年こそ物価高騰を乗り越える大幅賃上げを私たち労働組合が実現するために奮闘しなければなりません。

岸田内閣は、まともな経済対策を行わず、役立たないわずかな減税や財界・大企業への優遇措置を継続するだけです。各職場・地域で2024年春闘に決起し、賃金の引き上げの国民世論を一回り二回り大きく広げましょう。大企業とのゆ着を止められない自民党政変えて生活改善を実現しましょう。



新春宣伝行動で鈴木書記次長が発言（1月9日新宿駅）

1/1 令和6年能登半島地震発生 石川県本部「労職・ダンプ」の仲間が被災



石川県輪島市内の被災地の状況

2024年1月1日、午後4時10分頃に石川県能登地方を震源とする地震が発生し、同県志賀町で震度7の揺れを観測しました。石川県内では死亡者168人、安否不明者323人（1月8日現在）となっています。

石川県本部に結集する建交労組合員（労職、ダンプ）では、珠洲市内の居住者が家屋の全壊、半壊や津波による人的犠牲者も出て

います。北信越労職支部書記長でもある石田副委員長が現地に入り、組合員訪問を実施中です。また、北陸ダンプ支部東書記長が7日～8日に現地ボランティア活動を実施しました。建交労として被災地の復旧・復興支援のとりくみを全労連とも協議しながらとりくむ予定です。